



Pedro Farias Batlle
Vicerrector de Comunicación y Proyección Internacional

Pedro Farias Batlle es Profesor Titular del departamento de Periodismo de la Universidad de Málaga desde el año 2000.

Realizó la Licenciatura y el Doctorado en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid, éste último en el año 1996.

Investigador Principal del Proyecto I+D+I sobre credibilidad de la Información. Desde 2005, director del Informe Anual de la Profesión Periodística de la Asociación de la Prensa de Madrid (APM).

Vocal desde el año 2002 de la Comisión española de comunicación de la UNESCO y secretario académico de la Cátedra UNESCO de Comunicación de la UMA, ha sido también coordinador de proyectos de innovación educativa.

Ha sido subdirector general de Comunicación e Información de la UMA, desde 2011 hasta enero de 2012 ha ocupado el cargo de director y desde esa fecha es vicerrector de Comunicación y Proyección Internacional de la UMA.